
 

Protokoll 
zur Jahreshauptversammlung  

der Tennisabteilung 
am Mittwoch, dem 14. September 2022, 19:30-20:30 Uhr  

im Clubhaus der Tennisanlage 
 
 
TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Lars Gieselmann eröffnet die Jahreshauptversammlung, begrüßt die 
beteiligten Abteilungsmitglieder (s. Anlage 1: Teilnehmerliste) und 
stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 
TOP 2 Verlesen und Genehmigung des Protokolls der 

Jahreshauptversammlung vom 17.03.2021 
 Das Protokoll der letztjährigen Jahreshauptversammlung liegt vor und 

ist auch über die Website einsehbar; das Protokoll wird einstimmig 
genehmigt; auf die Verlesung wird verzichtet. 

 
TOP 3 Bericht des Leitungsteams 

 Lars erläutert zuerst die Mitgliederentwicklung: die Abteilung 
verzeichnet einen Zuwachs auf 106 aktive Mitglieder, davon 89 
Erwachsene und 17 Jugendliche (Steigerung um 14% ggü. dem 
Vorjahr). Das Jugendtraining hat während der Sommermonate sehr 
guten Zuspruch, so dass mehrere Trainingsgruppen gebildet 
wurden. Am Montag hat sich eine Gruppe von 8-9 jungen Damen 
zusammengefunden, die regelmäßig in Eigenregie trainieren. 
Insgesamt besteht der Wunsch nach einer Ausweitung der 
Trainingskapazitäten, was sich in 2022 aufgrund fehlender 
Trainer*innen leider nicht realisieren ließ. Ziel wird es sein, das 
attraktive Angebot der Tennisabteilung weiter auszubauen, neue 
Trainer zu akquirieren und so weitere Mitglieder für unsere Abteilung 
zu gewinnen bzw. die Mitgliederzahlen zu stabilisieren  

 Für Ihr langjähriges Ehrenamt in der Tennisabteilung erhielten 
Johanne Peemöller (bis Mitte 2021 Schriftführerin) und Holger Kruse 
(Sport- und Platzwart) als kleine Anerkennung jeweils ein Präsent. 

 Der Saisonstart 2022 lief ein wenig holprig. Das für den 24.4. zur 
Saisoneröffnung vorgesehene Kuddel-Muddel-Turnier musste 
aufgrund von Corona-Erkrankungen des gesamten Leitungsteams 
abgesagt werden. Einige Spieler*innen trafen sich zum 
gemeinsamen Spiel auf der Anlage.  

 Die Plätze befinden sich grundsätzlich in einem sehr guten Zustand, 
nur auf Platz 3 bereiten die Linien von Zeit zu Zeit ein paar Sorgen. 
Hierüber soll mit der Firma, die die Plätze im Frühjahr überholt, noch 
einmal gesprochen werden.    

 Ab Mai 2022 startete die Punktspielsaison, die in diesem Jahr ohne 
größere Einschränkungen durchgeführt werden konnte: 
- Die Damen 50 erreichten in Ihrer Staffel einen sehr erfreulichen  
  2. Platz und werden in der kommenden Saison dort wieder starten. 
- Die Herren 40 mussten verletzungsbedingt auf einige Spieler  
  verzichten und konnten ihre Spielklasse (Verbandsliga) leider nicht  
  halten.  
 



 

TOP 4 Entlastung des Abteilungsvorstandes 
 Es erfolgt die Entlastung des Abteilungsvorstandes ohne 

Gegenstimme, bei gleichzeitiger Enthaltung der Vorstandsmitglieder. 
 
TOP 5 Wahl eines Wahlleiters 

 Johanne Peemöller wird zur Wahlleiterin bestellt.  
 
TOP 6  Benennung zweier Stimmenzähler 

 Auf die Benennung der Stimmenzähler wird angesichts der über-
schaubaren Zahl von Wählerinnen und Wählern verzichtet.   

 
TOP 7 Wahlen / Bestätigungen  

7.1 Abteilungsleiter/in 
 Johanne schlägt Lars als Abteilungsleiter vor. Lars Gieselmann wird 

als Abteilungsleiter ohne Gegenstimme bestätigt; er enthält sich 
selbst bei der Wahl. 

7.2 Stellvertretender Abteilungsleiter 
 Das Amt des stellvertretenden Abteilungsleiters bleibt weiterhin 

vakant. 
7.3 Sportwart 

 Holger Kruse hat seine langjährige Tätigkeit als Sportwart 
aufgegeben; Dennis Schuchard wird als neue Sportwart 
vorgeschlagen. Dennis wird einstimmig, bei eigener Enthaltung, 
gewählt. 

7.4 Jugendwart 
 Oliver Kagerer ist bereit, sein Amt fortzusetzen; es gibt keine andere 

Bewerbung. Olli wird einstimmig wiedergewählt. 
7.5 Schriftwartinnen 

 Johanne Peemöller hat ihr Amt Mitte 2021 aufgegeben; Julia Fietzek 
und Michaela Fuchs haben sich bereit erklärt, gemeinsam dieses Amt 
zu übernehmen; Julia und Michaela werden einstimmig, bei eigener 
Enthaltung, gewählt. 

 
TOP 8 Platzwart-Situation  

 Holger Kruse möchte aus gesundheitlichen Gründen seine Tätigkeit 
als Platzwart abgeben; Dieter Beith hat sich bereit erklärt, diese 
Aufgabe in Abstimmung mit Holger zu übernehmen. Im Jahr 2023 
wird Holger Dieter bei den Tätigkeiten des Platzwartes noch 
unterstützen, so dass hier ein fließender Übergang erfolgen kann.   

 
TOP 9 Anträge   

 Es lagen keine Anträge vor. 
 

TOP 10 Sonstiges 
 Kai-Uwe Osbahr erläutert einige Aspekte aus dem Gesamtverein (u.a. 

Hallenneubau, Pflege der Anlage etc.).  
 Simon Falk erklärt sich bereit, als Trainer für die Saison 2023 zu 

fungieren; auch Joseph könnte wieder als Trainer zur Verfügung 
stehen. 

 Für 2023 besteht Interesse, eine Damen 30-Mannschaft zu melden.   
 Weiteren Anträge oder Tagesordnungspunkte lagen nicht vor. 

 
Die Jahreshauptversammlung wird von Lars um 20.30 Uhr offiziell geschlossen.  

 



 

Melsdorf, 08.10.2022 
 
Lars Gieselmann 
Abteilungsleiter 
 
 
 
 
 
Abschlusstabelle Damen 50 
 

 
 
 
Abschlusstabelle Herren 40 
 

 


